



Golongan I bukan tanaman jenis sabu-sabu, perbuatan sebagaimana dilakukan terdakwa dengan cara sebagai berikut:

Pada waktu dan tempat sebagaimana yang telah diuraikan diatas, ketika saksi Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra (Anggota Kepolisian Polres Solok Solok) sedang melakukan Patroli diwilayah Lubuk Selasih, melihat terdakwa yang sedang mengendarai sepeda motor RX king warna abu-abu Nomor Polisi BA 6136 AB dari arah Padang menuju Solok. Saksi Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra merasa curiga melihat terdakwa yang sedang mengendarai sepeda RX King tersebut, tiba-tiba berbalik arah dan langsung mengejar terdakwa, sesampainya di depan SPBU Lubuk Selasih sepeda motor yang dibawa terdakwa di stop oleh Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra, dan setelah berhenti langsung menanyakan surat-surat kendaraan serta melakukan pengeledahan badan terdakwa, saksi Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra menemukan lipatan kertas atau sobekan bungkus rokok warna hijau merah yang yang didalamnya berisi butiran serbuk berbentuk kristal putih (Narkotika Golongan I Jenis sabu-sabu) sabu dibungkus dengan plastik, yang terdakwa simpan didalam saku jaket sebelah kiri terdakwa.

Pengeledahan tersebut disaksikan oleh saksi Doni Eka Putra Pgl Doni (Karyawan SPBU Lubuk Selasih Selasih). Ketika ditanya kepada terdakwa barang bukti jenis shabu-shabu yang dibungkus



Golongan I Methamphetamin (laporan pengujian laboratorium terlampir dalam berkas perkara perkara).

Bahwa terdakwa menyimpan, memiliki, menguasai Narkotika Golongan I jenis sabu-sabu sebut tanpa izin dari pejabat yang berwenang.

Perbuatan Terdakwa sebagaimana diatur dan diancam pidana dalam Pasal 112 Ayat (1) Undang - undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika.

Bahwa ia terdakwa ISVAN NELZA Pgl IS pada hari Selasa tanggal 28 Januari 2014 sekira pukul 20.00 Wib atau setidaknya pada suatu waktu tertentu dalam bulan Januari tahun 2014 bertempat di Sawahan Kota Padang atau atau setidaknya pada suatu tempat lain dimana Pengadilan Negeri Koto Baru berwenang mengadili perkaranya dikarenakan tempat terdakwa ditangkap dan dilakukan penahanan, tempat kediaman sebagian besar saksi yang dipanggil lebih dekat dengan Pengadilan Negeri Koto Baru sebagaimana dimaksud dalam Pasal 84 ayat (2) Undang-undang Nomor 8 Tahun 1981 tentang KUHAP, menyalahgunakan Narkotika Golongan I jenis sabu-sabu bagi diri sendiri, perbuatan mana dilakukan Terdakwa dengan cara sebagai berikut:

Bahwa pada hari pada hari Rabu tanggal 29 Januari 2014 sekira pukul 01.00 Wib, terdakwa ditangkap oleh saksi Hendi yance





Kabupaten Solok. ketika saksi Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra (Anggota Kepolisian Polres Solok) sedang melakukan Patroli di wilayah Lubuk Selasih, melihat terdakwa yang sedang mengendarai sepeda motor RX king warna abu-abu Nomor Polisi BA 6136 AB dari arah Padang menuju Solok.

- c. Bahwa Saksi Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra merasa curiga melihat terdakwa yang sedang mengendarai sepeda RX King tersebut, tiba-tiba berbalik arah dan langsung mengejar terdakwa sesampainya didepan SPBU Lubuk Selasih sepeda motor yang dibawa terdakwa di stop oleh Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra.
- d. Bahwa setelah berhenti Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra langsung menanyakan surat-surat kendaraan serta melakukan pengeledahan badan terdakwa, saksi Hendi Yance dan saksi Benny Eka Putra menemukan lipatan kertas atau sobekan bungkus rokok warna hijau merah yang di dalamnya berisi butiran serbuk berbentuk kristal putih (Narkotika Golongan I Jenis sabu-sabu) dibungkus dengan plastik, yang terdakwa simpan didalam saku jaket sebelah kiri terdakwa.
- e. Bahwa Pengeledahan terhadap diri terdakwa disaksikan oleh saksi Doni Eka Putra Pgl Doni (Karyawan SPBU Lubuk Selasih Selasih).

- f. Bahwa setelah dilakukan penangkapan, kemudian barang bukti berupa shabu-shabu tersebut, dilakukan pengujian Laboratorium di Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan Padang dan menyatakan menyatakan bahwa barang bukti tersebut termasuk Narkotika Golongan I Methamphetamin
- g. Bahwa terhadap terdakwa dilakukan pemeriksaan Urin di Rumah Sakit Umum Daerah Solok Solok, dengan hasil Urin terdakwa Positif mengandung Amphetamin (Met Met).
- h. Bahwa terdakwa tidak memiliki izin dari pejabat yang berwenang untuk menyalahgunakan narkotika golongan I berupa sabu-sabu.
- i. Bahwa setahu saksi Narkotika jenis-jenis sabu tersebut untuk diri terdakwa sendiri.
- j. Bahwa sepengetahuan saksi kemudian ada dilakukan pemeriksaan terhadap Urin terdakwa di Rumah Sakit Umum Daerah Solok, oleh dr. Soufni Morawati, SpPK, dengan hasil pemeriksaan Positif (+) mengandung Amphetamin (Met Met); yang dimuat dalam Surat Keterangan Hasil Pemeriksaan Urine. Narkoba Nomor ; 58/TU-RS/SK/ I/2014 tanggal 29 Januari 2014 (terlampir dalam berkas perkara perkara).
- k. Bahwa berdasarkan keterangan terdakwa saat dilakukan penangkapan Narkotika Golongan I jenis Sabu-sabu milik terdakwa yang ditemukan dalam saku Jaket sebelah kiri tersebut











Padang dan masih pada hari itu juga sekira pukul 21.00 Wib terdakwa bertemu dengan sdr. Toni disawah padang dan menyuruh terdakwa masuk kedalam mobil. Didalam mobil terdakwa melihat Sdr.Toni sudah mempersiapkan alat untuk menghisapnya yang terbuat 1 (satu) buah Agua gelas yang ada pipetnya sebanyak 3 (tiga) buah dan kaca pirek warna putih yang di dalamnya sudah Serbuk Kristal warna putih (Narkotika Golongan I Jenis sabu-sabu), kemudian dibakar oleh Sdr.Toni dan dihisap oleh terdakwa, begitu seterusnya.

- b. Bahwa setelah terdakwa menggunakan sabu-sabu tersebut, sdr Toni memberikan sisa pemakaian kepada terdakwa rencana akan digunakan dipulau punjung dan setelah terdakwa merima sisa sabu-sabu dari Sdr. Toni kemudian terdakwa dari pada berangkat menuju pulau punjung sesampainya di depan SPBU Lubuk Selasih Jorong Lubuk Selasih Nagari Batang Barus Kecamatan Gunung Talang Kabupaten Solok pada hari Rabu tanggal 29 Januari 2014 sekira pukul 01.00 Wib terdakwa ditangkap oleh saksi Hendi yance dan saksi Benny Eka Putra (Anggota Kepolisian Polres Solok).
- c. Bahwa Pada waktu penangkapan ditemukan dibadan terdakwa lipatan ahwa kertas atau sobekan bungkus rokok warna hijau merah yang yang didalamnya berisi butiran serbuk berbentuk

kristal putih (Narkotika Golongan I Jenis sabu - sabu) atau sisa sabu-sabu yang telah digunakan terdakwa dibungkus dengan plastik, yang terdakwa simpan didalam saku jaket sebelah kiri terdakwa dan Narkotika Golongan I jenis sabu-sabu milik terdakwa yang ditemukan dalam saku Jaket sebelah kiri tersebut adalah yang sebelumnya dipakai oleh terdakwa bersama Toni (DPO) di dalam Mobil Sawahan Padang dengan cara Sdr. Toni (DPO) menyuruh terdakwa masuk kedalam mobil. Didalam mobil terdakwa melihat Sdr.Toni sudah mempersiapkan alat untuk menghisapnya yang terbuat 1 (satu) buah Agua gelas yang ada pipetnya sebanyak 3 (tiga) buah dan kaca pirek warna putih yang didalamnya sudah Serbuk Kristal warna putih (Narkotika Golongan I Jenis sabu-sabu), kemudian dibakar oleh Sdr.Toni dan dihisap oleh terdakwa, begitu seterusnya dan sisanya dari Sdr,Toni diberikan kepada terdakwa dengan tujuan untuk dipakai lagi oleh terdakwa di Pulau Punjung.

- d. Bahwa terhadap Urin terdakwa telah dilakukan pemeriksaan di Rumah Sakit Umum Daerah Solok, oleh dr. Soufni Morawati, SpPK, dengan hasil pemeriksaan Positif (+) mengandung Amphetamin (Met Met); yang dimuat dalam Surat Keterangan Hasil Pemeriksaan Urine. Narkoba Nomor ;



